

---

FDP Großkrotzenburg

## **BESCHLÜSSE IM RATHAUS ENDLICH UMSETZEN**

03.02.2021

---

„Die Beschlüsse der Gemeindevorsteher müssen im Rathaus endlich besser umgesetzt werden!“, fordert der Großkrotzenburger FDP-Spitzenkandidat Daniel Protzmann. Er kritisiert den Umsetzungsstau, der in der letzten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses offensichtlich geworden ist. Von mehr als 4,9 Millionen Euro für Investitionen in den letzten drei Jahren seien bislang nur 733.000 Euro ausgegeben worden. „Wir brauchen mehr Rumms im Rathaus, damit es in unserer Gemeinde endlich vorangeht“, fordert Protzmann. Dabei richtet sich die Kritik nicht gegen einzelne Mitarbeiter der Gemeinde, sondern gegen Bürgermeister Thorsten Bauroth, der als Chef der Verwaltung die Verantwortung trägt.

### **MEHR RUMMS INS RATHAUS – JETZT!**

„Wir wollen, dass künftig alle Beschlüsse auf der Internetseiten der Gemeinde veröffentlicht werden. Die Bürgerinnen und Bürger sollen mit einem einfachen Ampelsystem erkennen können, wie weit die Umsetzung ist und wo es hängt“, fordert Protzmann für die FDP. Außerdem soll die Übersicht alle sechs Monate im Freitag aktuell veröffentlicht werden. Die ehrenamtlichen Gemeindevorsteher würden zwar grundlegende Entscheidungen treffen, die Umsetzung müsse aber im Rathaus erfolgen. „Wenn Sie eine transparentere Gemeindepolitik und mehr Rumms im Rathaus wollen, dann wählen Sie am 14. März die FDP!“, fordert Protzmann alle Großkrotzenburgerinnen und Großkrotzenburger auf.